3 Piéces
81 m?
Réf. MSE-11256
789 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice carabacel : situé dans le quartier prisé de bas cimiez, proche des
écoles, des transports et des axes routiers, a quelgues minutes a pied
du centre-ville. Au sein d'un des plus beau palais de cimiez, le grand
palais, magnifique 3 pieces au 4eme étage, entierement rénové et
climatisé avec des matériaux haut de gamme. Entrée avec placard sur
mesure, sé€jour-salle a manger, cuisine équipée avec ilot central en
marbre, le tout ouvrant sur un balcon exposé plein sud. Le coin nuit se
compose d'une premiere chambre avec dressing et sa salle de douche

avec double vasque, une seconde chambre avec ...

Nice carabacel: located in the sought-after bas cimiez district, close to schoals,
transport and major roads, just a few minutes' walk from the town center. In the
heart of one of the most beautiful palaces in cimiez, the grand palais, magnificent
3-room apartment on the 4th floor, fully renovated and air-conditioned with
top-of-the-range materials. Entrance with custom-made cupboard, living-dining
room, fitted kitchen with central marble island, all opening onto a south-facing
balcony. The sleeping area comprises a first bedroom with dressing room and
shower room with double basin, a second ...

NICE PROPERTIES MASSENA
10 rue Masséna - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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